## Instagram ~















alexandergaffaro La tecnología está cambiando completamente las armas, al punto de volverse un peligro para la humanidad, el Gobierno Nacional y compañías que las fabrican, están desarrollando armas con inteligencia artificial (robots asesinos), nosotros los Scouts Los Nuevos Teques 19 @gslosnuevosteques19 en apoyo @BanKillerRobot y Amnistía Internacional solicitamos al Gobierno Nacional @nicolasmaduro y www.mindefensa.gob.ve paren y prohíban la fabricación y el uso de los robots asesinos en este país como solicitud de la petición a países extranjeros.